
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 008/2023  

PROTOCOLO Nº 131/2023 

DATA: 30/05/2023 

 

 

O vereador EDUARDO GUILHERME ARTMANN, integrante da bancada do 

Progressistas, vem à presença deste Egrégio Plenário apresentar o seguinte Pedido de Informação: 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO: 

 

Que o Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Indústria, 

Comércio e Empreendimentos, informe para esta Casa Legislativa as informações referentes aos 

valores das diárias pagas pelo departamento relacionadas à data e aos eventos nos quais foram 

utilizadas. 

 

1. Qual é a política adotada pelo departamento em relação as diárias? 

2. Solicito um  registro detalhado das diárias pagas, incluindo as datas em 

que foram utilizadas e os eventos específicos aos quais estavam 

relacionadas? 

3. Quais foram os eventos ou ocasiões que demandaram o pagamento de 

diárias nos últimos seis meses? 

4. Solicito as informações sobre os valores individuais das diárias pagas em 

cada evento? 

5. Existe um limite estabelecido para o pagamento de diárias em um 

determinado período ou para um evento específico? 

6. Quais são os procedimentos para solicitar e aprovar o pagamento de 

diárias? 

 

 



Agradeço antecipadamente por sua atenção e colaboração na disponibilização  

dessas informações. É importante entender como os recursos são utilizados em relação Às diárias, 

garantindo transparência e responsabilidade na gestão de despesas do departamento. 

 

 

Sala de Sessões, em 30 de maio de 2023. 

 

 

 

 

 

   Ver. Eduardo Guilherme Artmann, 

  Bancada do Progressistas. 

 

 

 

 

 

 

 


